
 

 

 

 

Assemblée générale - Mercredi 1er juillet 2015 

 

 

Réunion à la salle des mille clubs de Créon. 

La séance démarre à 19h10. 

 

Sont présents : 

 

Jérôme Fuseau - Président 

Philippe Brousse - Trésorier 

Stéphane Jorigné - Trésorier 

Nicolas Gébleux - Secrétaire 

Olivier Callede 

Stéphane Sanchis représentant la Mairie de Créon 

Frédéric Perles 

Eric Metreau 

Johanna Rodriguez 

Maxence Rodriguez 

Joel Donadi 

Gilles Beuscart 

Nicolas Beuscart 

Elisa Brousse 

Théo Carteron 

Antoine Lansac 



Maxime Codina 

Arthur Mallemanche 

David Ribera 

William Vinot 

Alain Pointet 

Pascal Codina 

Sébastien Travers 

Erwan Nau 

Philippe Nau 

Etienne Boullier 

Christophe Cutillas 

Arnaud Espy 

Thibaud Michon 

Gaëtan Caze 

Philippe Caze 

 

 

Le Président remercie les personnes présentes. 

Bilan de la saison passée et élaboration de la saison à venir. 

Représentation de la Mairie de Créon avec la présence de Monsieur Stéphane Sanchis déléguée 

jeunesse et sports. 

La séance verra le renouvellement du bureau soumis au vote des adhérents. 

 

Présentation au rétroprojecteur du bilan 2014/2015 (fichier joint par mail au présent procès-verbal) 

 Nombre d’adhérents. 

 Manifestations sportives organisées par le club durant la saison. 

 Compétitions (départemental, régional, national). 

 Présentation du bilan financier exercice 2014/2015 par Philippe Brousse, trésorier. 

 Investissements à prévoir (acquisition d’un barnum supplémentaire, barbecue, friteuse, 

organisation d’une sortie adultes avant fin 2015, sortie compétition nationale dans le Pas de 

Calais au printemps 2016). 

 Projets saison 2015/2016 avec le choix de l’affiliation à une fédération (Ufolep ou FFC). 

 Inscription au calendrier de la rando de vendanges le 4 octobre 2015. 

 Prévoir l’organisation du raid de l’entre 2 mers et du kid bike de Créon si affiliation Ufolep. 

 Renouvellement du bureau au vote des adhérents : 

Président : Jean-François Audet. 

Sécrétaires : Olivier Callede / Gébleux Nicolas (adjoint) 

Trésoriers : Philippe Brousse / Stéphane Jorigné 



 Prendre de nouvelles mesures à la rentrée pour assurer la pérennité du club (numerus 

clausus du nombre d’enfants, responsabilisation des parents et des adultes pour 

l’encadrement des jeunes et l’organisation des manifestations). 

 Question de la participation du club au forum des associations en septembre 2015 

 Les commissions seront décidées plus tard. 

 

 

 

La séance est levée à 20h08. 

 

 


